



# OFFICE OF ILLINOIS STATE TREASURER

MICHAEL W. FRERICHS

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA:

14 de junio de 2024

CONTACTO:

Eric Krol 312.814.1252

## El tesorero Frerichs anuncia la página web en español de I-CASH

*La Cámara de Comercio Hispana de las Quad Cities y los funcionarios del área de Moline elogian la iniciativa*

*Una iniciativa para ayudar a la gente a encontrar dinero perdido*

**MOLINE** --- Los residentes de Illinois ya pueden buscar **propiedades y dinero no reclamados** en español en la nueva [página web de I-CASH](#), declaró hoy en Moline Michael Frerichs, Tesorero del Estado de Illinois.

La página [es.icash.illinoistreasurer.gov/](https://es.icash.illinoistreasurer.gov/) funciona de la misma manera que su contraparte en inglés, [icash.illinoistreasurer.gov](https://icash.illinoistreasurer.gov). Usted puede ingresar su nombre o el nombre de su empresa, ciudad y código postal en el recuadro de búsqueda y, si la base de datos de propiedad no reclamada de la Tesorería encuentra algo que corresponda, aparecerá una lista de propiedades. Entonces puede hacer clic para presentar un reclamo.

“Siempre estamos buscando formas de devolver aún más dinero a la gente”, dijo Frerichs. “El español es el segundo idioma más usado en nuestro estado, por lo que estamos brindando una herramienta para hacer más fácil a la gente encontrar propiedad no reclamada y devolverla a quienes pertenece”, añadió.

Otros estados utilizan Google Translate, pero la Tesorería del Estado de Illinois construyó una página web desde cero para atender mejor las necesidades de los residentes que hablan español. Como en la página en inglés, la nueva página web en español tiene un botón para compartir, para que usted pueda avisar a amigos y familiares si ve su nombre, y así pueden recibir un correo electrónico notificándoles sobre el posible reclamo.

El tesorero Frerichs hizo el anuncio en el ayuntamiento de la ciudad de Moline, junto con funcionarios locales que elogiaron la utilidad de la página web.

“Esto será extremadamente útil para nuestros dueños de empresas y residentes cuyo primer idioma es el español”, dijo Janessa Calderón, directora ejecutiva de la Cámara de Comercio Hispana del Área Metropolitana de las Quad Cities. “Les será más fácil buscar propiedad no reclamada y presentar un reclamo”.

“Una de las fortalezas de Moline es su diversidad y la nueva página en español de I-CASH brindará un mejor servicio a una comunidad importante en nuestra ciudad”, dijo Sangeetha Rayapati, alcaldesa de Moline.

En el condado de Rock Island, la Tesorería del Estado está intentando devolver más de 240,000 propiedades no reclamadas con un valor combinado de \$40.3 millones de dólares.

“Quisiera recomendar a las personas a las que represento que consulten la base de datos de dinero perdido para ver si hay dinero disponible para que lo reclamen”, dijo Gregg Johnson, representante estatal de East Moline. “Felicitó al tesorero Frerichs por agregar una herramienta más para ayudar a devolver ese dinero”.

El anuncio del tesorero Frerichs sobre la página en español de I-CASH llega un día después de haber anunciado que la Tesorería del Estado ha devuelto un número récord a los residentes durante su mandato: 2,000 millones de dólares.

Más de 1.7 millones de personas han encontrado su dinero perdido durante el mandato de Frerichs. Frerichs alcanzó la cifra de 2,000 millones de dólares al permitirle a la gente presentar formularios electrónicos, reduciendo los trámites burocráticos y enfrentando a poderosas compañías de seguros.

“Nunca he dejado de luchar para devolver dinero a la gente a la que le pertenece legítimamente” dijo Frerichs. “Usamos el sentido común para mejorar el programa de propiedad no reclamada y como resultado muchos habitantes de Illinois cuentan con dinero disponible que puede usarse para ayudar a la economía de nuestro estado”.

### **Acerca del Tesorero de Illinois**

La Tesorería del Estado de Illinois es un gran motor económico que invierte en la gente para impulsar la prosperidad, el desarrollo y el crecimiento por todo el estado. Como Tesorero del Estado de Illinois, Michael Frerichs (FRAIR'-iks) es el Jefe de Inversiones y Banca del estado y administra aproximadamente 55 mil millones de dólares. Dichas inversiones ayudan a las familias a pagar carreras universitarias y escuelas técnicas; a los trabajadores a ahorrar para un retiro digno; y a gobiernos locales a procesar pagos de cuentas de forma más eficiente para que puedan brindar los ahorros resultantes a los contribuyentes. La Tesorería proporciona dinero a las instituciones financieras para que den préstamos a campesinos, dueños de pequeñas empresas e individuos calificados a tarifas más bajas que las del mercado, ya que crear mejores empleos crea comunidades más fuertes. La Tesorería opera la iniciativa de protección al consumidor más grande del estado, el programa I-Cash de propiedad no reclamada, el cual ha devuelto una cantidad que ha batido récords: 2,000 millones de dólares desde que Frerichs fue electo.

Para ver más noticias sobre la Tesorería del Estado por favor siga al Tesorero Frerichs en X (antes Twitter): [@ILTreasurer](#); en Instagram: [ILTreasurer](#); en LinkedIn: [Michael Frerichs](#); y en Facebook: [Invested in You – Treasurer Michael Frerichs](#).

**-FIN-**